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本日で令和 5年度が終わ ります。本年度は、新型コロナウイルス感染症が 5類に移行さ

れ、多くの制限が解除されたことで、コロナ前の学校生活が少 しずつ戻つてきました。イ

ンフル正ンザの流行が何度かあつたものの、昨年度に比べ、学級閉鎖の措置をとることも

ずいぶん減 りました。これも保護者の皆様のご協力があつたからと感謝いたます。保護者

の皆様には、本年度もさまざまな面において、ご協力やご支援をいただきました。本当に

ありがとうございました。

本日は、 4年ぶ りに金校児童が体育館に集まり、修了式を行いました。各学年の代表児

童に修了証を渡 しましたが、入場の様子や修了証を受け取る様子、話を聞く姿勢などから、

それぞれこの 1年間で大きく成長 したことを実感 しました。来年度も子どもたちの健やか

な成長をめざし、教育活動の更なる充実を図りたいと思います。

鱗どθπ季菫鋪
3月 19日 、若干肌寒い日ではありましたが、

春の空気に包まれながら 61名の 6年生が卒業

を迎えました。本年度は、在校生を代表 して 5年

生も式に参加 し、卒業生に対して、これまでの感

謝のことばや送別の歌を送 りました。卒業証書を

受け取る卒業生一人一人の引き締まつた顔は晴

れ晴れと希望に満ち、確かな成長が感 じられまし

た。また、年明けからずつと練習してきた「Story」 は、素晴らしい合唱の仕上がりで、歌

う姿からはこれまでの感謝とこれからの生活にむけた決意が感 じられました。進学する中

学校でも歌詞にあるように、「自分だけの Story」 を、大きな夢や希望を抱きながら、つく

つていつてほしいと思います。卒業生の活躍を心から願つています。
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卒業を前にした 3月 1日 、 5年生が申心となつて企画、準備をした「6年生を送る会」

を全校で行いました。各学年でそれぞれ役割をもち、前半はフアミリー (縦割り班)での遊

びやプレゼント渡しなどを行い、後半は全校児童が体育館に集まり、5年生による趣向を凝

らしたクイズやスライドショー、異動された元担任の先生からのメッセージの披露、校旗の

引き渡しなどが行われました。全校の先頭に立つ 5年生の様子からは、来年度は自分たちが

四郷小を引つ張つていくという決意が感じられるとともに、心温まるひと時になりました。
吾

ヽ■義痣導

4月の主な行事予定
4月 (水 )

(木 )

(金 )

(月 )

17日 (水 )

18日 (本 )

24日 (フk)

20日 (上 )

25日 (月 )

23日 (火 )

入学式準備 (新 6年生登校 9100 10:50下校予定 )

入学式 。始業式   11:20-斉 下校

通学班会 3時間授業 (給食なし) 11:35-斉 下校

2～ 6年 給食開始  PTAあ いさつ運動

1年  3時間授業   11135下校 (10日 (水)まで )

2～ 6年 4時間授業 13:30下校 (10日 (水)まで )

学級写真撮影

1年 給食開始、⑥委員会活動 (5′ 6年 )

通常日課開始  1～ 4年  14:30下校、 5′ 6年 15:20下校

避難訓練  見守り隊活動日

全国学力学習状況調査 【国語・算数】 (6年 )

全国学力学習状況調査 【児童質問紙調査】 (6年 )

授業参観 (全学級) 児童お迎え訓練 (大地震対応)11:35下校

20日の代休

全校集会  認証式

3日

4日

5日

8日

火

木

日

日
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【お願い】
ここ数年コロナ禍で実施できなかった大規模地震を想定 した「お迎え訓練」を 4

月 20日 (土)授業参観後に実施 します。詳細については 4月 にお知らせしますが、

自動車が使えないという想定としますので、当日は徒歩でご来校いただき、お迎え

後に児童とともに歩いて下校 していただく予定です。ご協力をお願いします。

また、ここ数年児童の増加に伴い、授業参観等で全家庭がご来校いただく際の駐

車場の確保が困難になつています。本年度より、地区によつて徒歩でのご来校をお

願いしていますが、それでも運動場での安全な駐車に限界がきているとともに、学

校に入る道路に渋滞が発生している状況です。そのため、徒歩での来校をお願いす

る地区を増や したり、あるいは学年によって参観時間を分けたりすることを検討し

ています。ご協力をお願いします


